
 

 

 

JUSTIFICATIVA PARA A AQUISIÇÃO DE POSTE E DEMAIS MATERIAIS PERTINENTES 

Prezados, 

Gostaríamos de apresentar a justificativa para a necessidade imediata de substituição 

de um poste nas dependências do parque de exposições Léo Rogério Vieira de Andrade em 

nosso Município.  

A substituição imediata do poste nas dependências do Parque de Exposições Léo 

Rogério Vieira de Andrade em nosso município é crucial pelos seguintes motivos: 

 Segurança Pública: A presença de um poste danificado representa um risco iminente 

para a segurança dos frequentadores do parque e dos cidadãos que circulam nas 

proximidades. A possibilidade de um poste danificado ceder ou se tornar instável pode 

causar acidentes graves, especialmente se ocorrerem quedas de fios elétricos ou 

colapso da estrutura. 

 Interrupção dos Serviços: O poste danificado pode afetar a distribuição de energia 

elétrica na região, levando a interrupções no fornecimento de eletricidade não apenas 

no parque, mas também em áreas adjacentes. Isso pode impactar negativamente 

eventos programados no local, causar desconforto aos usuários e até mesmo afetar 

operações comerciais nas proximidades. 

 Danos Ambientais: A permanência de um poste danificado pode representar um risco 

ambiental, especialmente se houver cabos elétricos expostos ou vazamentos de 

substâncias nocivas. Isso pode contaminar o solo, a água e afetar a fauna local, gerando 

impactos ambientais significativos. 

 Imagem e Reputação: A manutenção adequada das instalações do parque de 

exposições é crucial para preservar sua reputação e imagem perante o público. A 

presença de infraestrutura danificada pode transmitir uma imagem de negligência por 

parte das autoridades responsáveis, o que pode afetar a credibilidade do local e 

desencorajar a participação em futuros eventos. 

Diante do exposto, recomendamos a aprovação da compra direta do poste, conforme a 

proposta da empresa Coisarada Eletrecidade Ltda, como medida urgente para solucionar os 

problemas emergenciais. Essa iniciativa é essencial para garantir a segurança, a continuidade 

dos serviços e a preservação ambiental, além de proteger a reputação e a imagem do parque de 

exposições. 
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